

生産者さん おじゃまして〜す



奈良県
美吉野農園



組合員さんと
なかなか
会えないけど

～産直産地から～

「元気です！」

～その①～

おおさかパルコプと生産者のみなさんは、コロナ禍のもとでも信頼を育んできました。これからの「食」を支えるため、未来を切り開いて行こうとする生産現場のみなさんをこれからも応援していきます。(生産者のみなさんのメッセージは2・3ページ)



富山県
JAいなば



昨年の稲刈り体験ツアーの様子



岩手からの復興だより ③

震災から9年7カ月、あの恐ろしい津波と流される家、泣き騒ぐ声、空には真っ黒な吹雪、一生忘れません。

私は夏に仮設住宅へ移り、新しく知り合う方々と助け合いながら暮らしました。ボランティアの方々は優しく、本当に助かりました。支援をいただき近隣の遠野市に度々バス旅行ができ、徐々に話せると喜んで計200名以上が参加してくれました。もっと笑い身体を動かすために高田音頭を流し、輪になって踊り合いました。私達の心にも暖かい日がやってきました。そのことがきっかけで、私達の手づくりで平成25年秋から7回にわたり「私の復興演芸会」を盛会に開催できました。今年はコロナの影響で中止でしたが、来年6月に開催予定です。

私達も守られた命を大切に笑顔で前に進み頑張りたいと思っております。

これからも被災地に寄り添って

陸前高田市

地域のコミュニティづくりなどに
尽力されている 佐藤 妙子さん



(左端が佐藤さん)

